

SUMMARY

STRATEGI PENYAJIAN PROGRAM ACARA “MINGGU MALAM BERSAMA SLAMET RAHARDJO” DI LPP TVRI

Created by ADITYA CHANDRA AGUSTA

Subject : STRATEGI PENYAJIAN PROGRAM ACARA

Subject Alt : STRATEGI PENYAJIAN PROGRAM ACARA

Keyword : STRATEGI PENYAJIAN PROGRAM ACARA

Description :

ditujukan sebagai rangkuman hasil penelitian untuk mengetahui strategi penyajian sebuah program acara talk show, yaitu “Minggu Malam Bersama Slamet Rahardjo” di Lembaga Penyiaran Publik Televisi Republik Indonesia. Penelitian ini dilaksanakan oleh penulis tehitung 26 Desember 2011 sampai dengan 23 Januari 2012.

Penulis melakukan pendekatan kualitatif dengan desain penelitian studi kasus tipe II, yaitu kasusnya tunggal dengan multi unit analisis. Kasusnya adalah strategi penyajian program acara “Minggu Malam Bersama Slamet Rahardjo” di TVRI, dengan unti analisisnya adalah produser, pembawa acara dan pemirsa “Minggu Malam Bersama Slamet Rahardjo”. Sebagai instrumen pengumpulan data, penulis menggunakan wawancara mendalam dengan informan kunci dan informan, kemudian dengan observasi langsung dan juga dokumen-dokumen yang penulis dapatkan selama melakukan penelitian langsung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa program acara “Minggu Malam Bersama Slamet Rahardjo” merupakan program acara yang mampu memberikan informasi serta inspiratif kepada penontonnya baik yang berada di studio maupun di rumah, sehingga ada sesuatu hal positif yang didapat setelah menonton program acara “Minggu Malam Bersama Slamet Rahardjo”. Selain itu program acara “Minggu Malam Bersama Slamet Rahardjo” memiliki suatu strategi yang matang, dalam hal penentuan tema di setiap minggunya, susunan acara, pewawancara, pemilihan narasumber, pengambilan gambar dan pemilihan jam tayang.

Date Create : 28/08/2013

Type : Text

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-200858017

Collection : 200858017

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor